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LLEGÓ AL HOSPITAL 
RAWSON PESANDO 380 KILOS

N
o era necesario ser adi-
vino para anticipar que
ocurriría. Y pasó hoy. Y

seguramente habrá otros casos.
El hecho ocurrió alrededor de las
13 en pleno microcentro sanjua-
nino. Avenidas Córdoba y Rioja,
Capital. Allí un hombre cruzaba la
calle cuando fue embestido por
un colectivo.
Según informaron fuentes policia-
les, se trata de un hombre de 62
años que tras presentar graves
heridas, fue trasladado al Servicio
de Urgencias del Hospital Gui-
llermo Rawson. 
No importa la identidad de la per-
sona. Lo que no puede evitarse
es que si se suman grandes vehí-
culos, calles estrechas, autos que
estacionan donde no pueden y
obligación de los choferes de
cumplir con una frecuencia casi
imposible con la cantidad de mi-
cros circulando (para lo cual tie-
nen que superar los 40 kilómetros
por hora que establece la regla-
mentación, los resultados no pue-
den ser otros que siniestros que
no son accidentales.

TUCUMÁN ES LA PRIMERA
PROVINCIA EN ADELANTAR

LAS ELECCIONES

LA JEFA DEL COMANDO 
SUR DE EEUU, ESTUVO 
EN BUENOS AIRES

Osvaldo Jaldo, vi-

cegobernador de

Tucumán a cargo

del ejecutivo.

DE CÓMO UN AMOR ADOLESCENTE 
SE TRANSFORMÓ EN UNA SEPARACIÓN

ESCANDALOSA
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Por 

JCB
de apuntesLibreta

Si te gustan las fotos del San Juan que no conociste, 

entrá en www.sanjuanalmundo.com el portal de la Fundación Bataller

Esta foto es del 29 de noviembre

de 1957. El ministro de Gobierno,

doctor Carlos Alberto Casas, pre-

side el acto por el cual se de-

vuelve la personería jurídica a la

Biblioteca Franklin, la que había

sido quitada por el gobierno pero-

nista por motivos meramente polí-

ticos. En la foto aparecen, entre

otros, Fernando Mó, Indalecio

Carmona Ríos, el profesor César

H. Guerrero, Francisco Bataller

Estornell y el poeta Antonio de la

Torre. El decreto de intervención,

que llevaba el número 4064/6/54

fue firmado por el gobernador Ri-

naldo Viviani y el ministro de Go-

bierno, Abel Soria Vega. (Foto

publicada en el libro “El San Juan

que Ud. no conoció”, de Juan Car-

los Bataller)

Reparación de una injusticia

Aldo y Federico
comparten un

almuerzo
En esta foto, tomada en

febrero de 1927, tiem-

pos de gobierno de Aldo

Cantoni, se puede ob-

servar a los hermanos

Aldo y Federico compar-

tiendo un almuerzo en

los salones del City

Hotel. Están acompaña-

dos por el diputado por

Jáchal Rafael Pérez

Vela, entre otros.

https://www.sanjuanalmundo.com/
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LA VIDA EN FOTOS

La línea 102
El secretario nacional de Niñez,

Adolescencia y Familia Gabriel Ler-

ner estuvo en San Juan y encabezó

el relanzamiento de la línea 102

para denunciar abusos y la firma de

convenios con la Provincia para for-

talecer Centros de Desarrollo Infan-

til. Participaron en el acto, el ministro

de Desarrollo Humano y Promoción

Social, Fabian Aballay; el secretario

nacional de Niñez, Adolescencia y

Familia, Gabriel Lerner; el subsecre-

tario nacional de Primera Infancia,

Nicolás Falcone; la directora nacio-

nal de Gestión y Desarrollo Institu-

cional, Gisela Clivaggio; el director

de Niñez, Adolescencia y Familia,

Sergio Sepúlveda y la secretaria So-

cial, María Eugenia Calívar.

El león viajero
En medio de una escalada narco en

Rosario, el gobernador de Santa Fe,

Omar Perotti, desplazó al secretario

de Seguridad de la provincia, Jorge

Bortolozzi, debido a un viaje a Cen-

troamérica en su carácter de inte-

grante del Club de Leones, y en su

lugar designó a Claudio Brilloni,

hasta ahora secretario de Preven-

ción y Control Ciudadano, indicaron

voceros oficiales. Bortolozzi dijo que

no se arrepentía y consideró: “Actué

con la corrección que correspondía”.
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El hincha racista
Se llama Leonardo Ponzo, tiene 42

años, es mendocino, y vive en la

ciudad de Bowen, en el partido de

General Alvear. Está casado y tiene

hijos. Es comerciante y en su perfil

de Facebook se pueden encontrar

fotos con Rafael Di Zeo, el jefe de la

barra de Boca, y cargadas a River.

El  hincha de Boca detenido en Bra-

sil por gestos racistas durante el

partido contra Corinthians, no puede

recibir llamadas desde la Argentina.

Está recluido en una comisaría de

San Pablo, acusado de racismo, y

podría recibir una condena de 1 a 3

años de prisión y multa económica,

de acuerdo a las leyes brasileñas.

Patricia quiere el acuerdo con Milei

En menos de 24 horas se rompió la

paz alcanzada en Juntos por el

Cambio y se borroneó su flamante

“manual de buenas prácticas”, apro-

bado para evitar precisamente epi-

sodios como el que está haciendo

tambalear en estas horas a la coali-

ción opositora: Patricia Bullrich

cuestionó a sus socios de la coali-

ción por haber decidido sin su pre-

sencia el rechazo a un acuerdo

electoral con Javier Milei y afirmó

que “las decisiones tienen que ser

más abiertas y más democráticas,

no impulsivas”.





D
espués de dos días y medio

de intensa actividad, la ge-

neral Laura Richardson,

mantuvo reuniones con las máxi-

mas autoridades de las Fuerzas Ar-

madas argentinas, el ministro de

Defensa, Jorge Taiana, la vicepresi-

denta y Cristina Fernández.

Fue una visita de gran impacto, ya

que lidera el organismo del Pentá-

gono que se enfoca directamente

en América Latina y el Caribe.

En una entrevista exclusiva Ri-

chardson fue determinante respecto

de la campaña de desinformación

desarrollada por Rusia y advirtió

sobre la depredación de los recur-

sos de los mares australes

Richardson dijo estar preocupa por

la estación espacial de China en la

provincia de Neuquén, ya que,

según sostuvo, son instalaciones

de un gobierno autoritario, que no

deja que los argentinos accedan a

ellas, excepto si van de visita. 

La militar estadounidense también

se reunió con el teniente general

Martín Paleo, con quien hablaron

sobre la Estrategia de Defensa Na-

cional que tiene Argentina, publi-

cada el verano pasado. Richardson

dijo que Argentina es un socio muy

importante para los Estados Uni-

dos. 

Respecto a su estada en Argen-

tina dijo que “he aprendido mucho

sobre la historia de la Argentina y

siento un gran respeto por el país.

He conocido, en esta visita, perso-

nas con las que pude conversar y

valoro su pasión. La vicepresidenta

Cristina Kirchner muestra una gran

pasión por su país. El ministro de

Defensa, Jorge Taiana, y el te-

niente general Juan Martín Paleo –

jefe del Estado Mayor Conjunto de

las FF. AA.– también lo demues-

tran. Para mí, ha significado mucho

conocer el país y ver lo apasiona-

dos que son los argentinos por su

tierra”.

En lo que hace  al ámbito de la

Defensa expresó que “las Fuerzas

Armadas de Argentina están tra-

tando de modernizarse y nosotros

estamos en un proceso similar.

Queremos modernizarnos, estar al

día con la tecnología. Soy piloto de

helicópteros y puedo decir que to-

davía tenemos helicópteros, tan-

ques y vehículos en general que

tienen muchos años. Es verdad

que los actualizamos con tecno-

logía, pero las actualizaciones

tienen un límite y llega cierto

punto en el que hay que incorpo-

rar algo nuevo.

Preocupación por la
presencia china en la región
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LA JEFA DEL COMANDO SUR DE EEUU, ESTUVO EN BUENOS AIRES

Durante su estadía en Buenos Aires, la jefa del Comando Sur

mantuvo una reunión con la vicepresidenta, Cristina Fernández

de Kirchner. (Prensa Embajada)

“La pesca ilegal, no re-

portada y no regulada

está absolutamente li-

gada a China. En un día

cualquiera, tenemos

entre 350 y más de 600

embarcaciones chinas en

el área bajo la órbita del

Comando Sur. China ob-

tiene el 36% de sus fuen-

tes de alimentación en la

región y no deja nada”

sss

sss

sss
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También está el desafío de mante-

ner todo el equipamiento hasta que

se haga la transición hacia lo

nuevo. No es tarea fácil y puede ser

muy costoso, si no se hace de ma-

nera correcta.

Agregó que “dialogamos sobre esto

y les ofrecimos si querían ir a los

Estados Unidos para visitar las fá-

bricas donde hacemos helicópteros

o vehículos de ataque, por ejemplo,

para que vean los productos y po-

damos hacer demostraciones. Tam-

bién me reuní con el teniente

general Martín Paleo, con quien ha-

blamos sobre la Estrategia de De-

fensa Nacional que tiene el país,

publicada el verano pasado. Justa-

mente, nosotros también estamos

trabajando en una nueva Estrategia

de Defensa Nacional en los EE.

UU. Felicité al general Paleo y al

ministro Taiana, porque es muy im-

portante tener una hoja de ruta con

los objetivos que uno quiere para

sus Fuerzas Armadas. Como se

puede ver con lo que está pasando

con la invasión de Rusia a Ucrania,

el presidente Biden cree firme-

mente en el trabajo con aliados y

socios, y Argentina es un socio

muy importante para los Estados

Unidos, por eso estoy aquí.

-El Comando Sur alertó sobre la

presencia de flotas chinas invo-

lucradas en actividades de pesca

ilegal en nuestros mares. ¿Cuá-

les son sus comentarios al res-

pecto?

-La pesca ilegal, no reportada y no

regulada está absolutamente ligada

a China. En un día cualquiera, tene-

mos entre 350 y más de 600 em-

barcaciones chinas en el área bajo

la órbita del Comando Sur. China

obtiene el 36% de sus fuentes de

alimentación en la región, no solo

en Argentina, sino en toda la región.

Nosotros llamamos a esto activida-

des maliciosas; extraen recursos,

pero no generan inversiones para el

país.

-¿Qué representa para usted el

hecho de ocupar el comando del

Southcom?

- Estoy orgullosa de ser la primera

mujer en asumir el liderazgo del

Comando Sur. Y estoy segura de

que no seré la última. Es extrema-

damente importante haber abierto

el camino al 50% de la población de

mi país. Tuvimos, en este viaje a la

Argentina, una reunión sobre res-

ponsabilidades en materia de paz

con mujeres que desempeñan fun-

ciones militares. Al escucharlas ha-

blar de sus desafíos y

oportunidades, me hizo acordar a

los atletas olímpicos. Hace un

tiempo, los deportes olímpicos eran

solo de varones; hoy se fueron am-

pliando a las mujeres. Cada vez,

más deportes se fueron sumando.

Hoy, el público sigue tanto los de-

portes masculinos como femeni-

nos. Y hay atletas mujeres

tremendamente talentosas. Re-

cuerdo, por ejemplo, a la estrella

argentina del tenis Gabriela Saba-

tini. Argentina tiene también un ex-

celente equipo femenino de

hockey. En mi carrera, no tuve tan-

tas líderes mujeres en quienes

poder inspirarme. Debo decir que el

trato entre hombres y mujeres fue

equitativo y las oportunidades fue-

ron las mismas. Eso es lo que re-

clamamos. Si no abres la puerta y

ofreces oportunidades en las FF.

AA. a ese 50% de la población,

nunca sabrás que tan buenas po-

drían haber sido. Argentina ha

hecho un trabajo excelente en la

inclusión de las mujeres en

nuestro sector.

NOTA DE TAPA

Preocupación por la...

Dijo estar preocupa por

la estación espacial de

China en la provincia de

Neuquén, ya que, según

sostuvo, son instalacio-

nes de un gobierno auto-

ritario, que no deja que

los argentinos accedan a

ellas, excepto si van de

visita. 

sss

sss



T
ucumán es la primera provin-

cia en adelantar las elecciones

del 2023, anunció el vicego-

bernador a cargo del ejecutivo, el pe-

ronista Osvaldo Jaldo. De esta

manera, el gobierno provincial se

desmarca de la Casa Rosada.

Jaldo dijo que en 2023 “se manten-

drá” la fecha de las elecciones pro-

vinciales de 2019, cuando se

adelantaron a junio: “Lo que creo que

la fecha hasta acá es junio, nuestro

espacio político va respetar esa

fecha, en la que votamos 2019?.

Jaldo dijo que no tienen “otra alterna-

tiva, otra opción”, y que “no está en

la agenda de la provincia ni del Par-

tido Justicialista modificar esa fecha”,

en declaraciones a LG Play. Está a

cargo de la provincia por la licencia

del gobernador Juan Manzur, que

desde septiembre es el jefe de Gabi-

nete.

Según la Constitución de Tucumán

el Poder Ejecutivo provincial debe

convocar a elecciones “pública-

mente por lo menos con sesenta

días corridos de anticipación a la

fecha señalada para su realización”,

y aclara que puede fijar la fecha “si-

multáneamente con las elecciones

nacionales si lo considera conve-

niente”.

Al mantener la fecha de elecciones

del 2019 Tucumán se desmarca del

Gobierno nacional y se despega del

presidente Alberto Fernández.

Se trata de una maniobra que estu-

dia concretar el gobierno bonae-

rense de parte del diputado del

Frente de Todos Máximo Kirchner,

con el aval de su madre la vicepre-

sidenta Cristina Kirchner, como an-

ticipó Fernando González en TN.

El kirchnerismo cree que esa es la

única vía de desligarse de la ges-

tión de Fernández por la crisis y la

alta inflación, y de hallar refugio en

el caso de que en 2023 la oposición

gane a nivel nacional.

Se desmarca de la Casa Rosada la provincia 

del jefe de Gabinete y gobernador electo

Osvaldo Jaldo, vicegobernador de Tucumán a cargo del ejecutivo.
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Tucumán es la primera provincia
en adelantar las elecciones

NOTA DE TAPA

los Trabajadores Ferroviarios”. La

Fraternidad, pudo concretar un cie-

rre de paritaria  en el orden del

55,1%. El sindicato de Sanidad ne-

goció el acuerdo 2022-2023 con

una mejora del 45% que tendrá un

impacto en abril, mayo y julio; con

dos bonos y la revisión en septiem-

bre y enero de 2023. 

L
a Unión Ferroviaria, logró ce-

rrar su paritaria con un 63%

de incremento en todo concepto

ya que obtuvo una suba adicional

del 14,2% en dos pagos de 7,1%

para el último tramo. A su vez, se

estableció el pago de un bono de

22650 pesos de carácter no re-

munerativo por el “Día de las y

Más paritarias cierran arriba de la inflación

o con reapertura en cinco meses
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Piden debatir la Boleta Única
de Papel y convocan a una
sesión especial 

La iniciativa ya cuenta con el apoyo de Juntos por el
Cambio, el Interbloque Federal, Provincias Unidas y

Avanza Libertad por lo que tendría quórum para ser tra-
tada. La implementación de la boleta única es un viejo
reclamo de los partidos más chicos que se encuentran
en inferioridad de condiciones en relación a la estructura
de los partidos tradicionales y sus alianzas. La oposición
puede lograr los 129 votos para iniciar la sesión, pero
debido a que ningún proyecto tiene dictamen de comi-
sión deberían sumar dos tercios de los votos para apro-
bar alguna iniciativa “sobre tablas”.

Ayer, el Comité Federal de
Transporte sesionó en

Córdoba. Por primera vez, par-
ticiparon los secretarios de
Transporte de todas las provin-
cias. El tema central: el reparto
de subsidios del Estado nacio-
nal que favorece al Área Me-
tropolitana de Buenos Aires. 
Ese mismo día, el gobernador
Sergio Uñac, a través de las
redes sociales reclamó un ma-
nejo equitativo de los fondos
nacionales destinados al trans-
porte público de pasajeros. 
Los representantes de las pro-
vincias pidieron en carácter de
“urgente” una reunión con el
ministro de Transporte de la

Las provincias pidieron una reunión “urgente”
con Nación por los subsidios de transporte 

Nación, Alexis Guerra, con la
expectativa de lograr una res-
puesta rápida, luego de la conci-
liación obligatoria dictada por el
ministerio de trabajo de la Na-
ción, ante la amenaza de la UTA
de un paro por 48 hs, el que si
se concretó parcialmente en
San Juan.  
El presidente del Cofetra, Os-
valdo Miatello, dijo a medios na-
cionales: que “tiene que haber
un trato igualitario para utili-
zar los subsidios con un crite-
rio de mayor equidad, y no de
dos países distintos”. También
afirmó que “no se trata de más
subsidios, sino de una mejor
distribución”.

Neuquén quiere
cambiar el nombre
del Gasoducto
“Néstor Kirchner”

Diputados neuquinos se manifes-
taron en contra de denominar de

esa forma al gasoducto que poten-
ciará las inversiones en Vaca Muerta
a una semana del anuncio oficial, y
presentaron un proyecto ante la Le-
gislatura provincial para cambiar la
denominación en homenaje al exgo-
bernador de Neuquén, Felipe Sapag.
Ahora, de la mano del Movimiento
Popular Neuquino, legisladores de
distintos espacios presentaron un
proyecto ante la Legislatura provin-
cial para dar “una impronta neu-
quina” al proyecto, y evitar que el
gobierno nacional “monopolice ideo-
lógicamente” la megaobra que bus-
cará garantizar la “soberanía
energética” y que unirá Vaca Muerta
con la provincia de Buenos Aires. 



E
l funcionario de Axel Kicillof
y es el referente habilitado

por La Cámpora y por la vice-
presidenta Cristina Fernández
para marcar las diferencias del
kirchnerismo con la administra-
ción de Alberto Fernández.
Ayer, el ministro de Desarrollo
de la Comunidad de la provin-
cia de Buenos Aires atacó nue-
vamente a Martín Guzmán por
su gestión al frente del Ministe-

rio de Economía. “No puede
pasar que el jefe de la 
coalición sea el ministro de
Economía, es bastante ex-
traño, sostuvo en tono irónico.
La coalición no puede ser
rehén de alguien que, objetiva-
mente, no tiene representativi-
dad”, dijo hoy Larroque y
agregó: “No podemos tener
compañeros en lugares de de-
cisión que le teman al poder”.
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S
antiago Cafiero asistirá el pró-
ximo 3 de mayo al Senado y

entre los temas de agenda estará  la
posición de la diplomacia argentina
ante la invasión de Rusia a Ucrania.
La informó, Adolfo Rodríguez Saá, ti-
tular de la Comisión de Relaciones
Exteriores y Culto, al encabezar la
reunión donde se firmaron dictáme-
nes de distintos proyectos, entre ellos
algunos de su autoría vinculados a
Malvinas. En ese marco se confirmó
el pedido del senador Julio Martínez,
de Juntos por el Cambio, insistió en
su propuesta para que el presidente,
Volodimir Zelensky, pueda exponer
ante el Parlamento argentino, como
lo hizo por ejemplo ante el Parla-
mento español, entre otros. 

Fuego “amigo”: Andrés Larroque sigue

atacando a Martín Guzmán 

Cafiero explicará al Senado la posición

de Argentina sobre la invasión a Ucrania

El Gobierno activa el
fondo del trigo para
frenar los precios

S
e trata del Fondo Estabiliza-
dor del Trigo que el Go-

bierno. Son U$S350 millones
financiado por el reajuste de de-
rechos de exportación de harina
y aceite de soja, una medida que
tomó el Poder Ejecutivo cuando
las commodities registraron un
salto a nivel global en el marco
de la tensión bélica en el este
europeo. 
Fue parte de un paquete de me-
didas que apuntaban a contener
la avalancha de aumentos, que
terminó por cristalizarse en el
6,7% de inflación de marzo que
informó el Indec hace dos sema-
nas.

ran finalizar la revisión en Mayo.
“En el programa hay hipótesis y
objetivos y la inflación es uno de
los supuestos. Los objetivos son
fiscales y monetarios, el finan-
ciamiento monetario del déficit,
objetivos estructurales, todos
estos son las metas”, afirmó
Goldfajn. 

E
l director del FMI para el De-
partamento del Hemisferio

Occidental,  Ilan Goldfajn afirmó
que las metas no serán revisa-
das aunque si podrán cambiarse
las hipótesis como la de la infla-
ción. Explicó que el programa
con Argentina está en la etapa
de implementación y que espe-

El FMI no cambiará las metas fiscales y

monetarias acordadas con Argentina



https://api.whatsapp.com/send?phone=5492645666755
https://www.hairrecovery.com.ar/
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RECORRIENDO MENTIDEROS

“Milei: intenta quebrar nuestra 
unidad y es funcional al oficialismo”

L
a Mesa Nacional de Juntos por

el Cambio (JxC) se reunió este

miércoles para dar una foto de

unidad en medio de la fuerte interna.

La disputa en la coalición opositora se

recalentó en las últimas horas en

medio de rumores de un supuesto

pacto -desmentido por el radicalismo-

entre Gerardo Morales y el Go-

bierno por los lugares en el Consejo

de la Magistratura. Con un comuni-

cado, descartaron la posibilidad de

una alianza con Javier MIlei.

La reunión comenzó a las 13 en el

Instituto Hannah Arendt de la Coali-

ción Cívica, en la Ciudad de Buenos

Aires. Los referentes opositores llega-

ron con un temario preacordado que

incluyó la realización de reuniones

sectoriales de JxC en todo el país, la

discusión sobre cómo se definirán las

candidaturas en provincias donde no

hay internas y la aprobación de

un “acuerdo de buenas prácticas”

para contener los enfrentamientos in-

ternos.

Pero se trataron también varias cues-

tiones “fuera de temario” que inco-

modan a algunos integrantes del

frente opositor. Por un lado, cómo

plantarse frente al discurso sobre el

diputado liberal Javier Milei, que

crece en las encuestas y en las últi-

mas semanas se acercó a varios diri-

gentes del ala dura del PRO, mientras

que su incorporación es rechazada

por la UCR y la Coalición Cívica.

En un comunicado, Juntos por el

Cambio, advirtió que cualquier am-

pliación de la coalición debe contar

con la “unanimidad de los parti-

dos que conforman la alianza”.

“Hay actores de la vida política

que buscan el quiebre de Juntos

por el Cambio, entre ellos Javier

Milei que no forma parte de JxC e

intenta quebrar nuestra unidad

siendo funcional al oficialismo.

Somos el cambio sin anarquía. Fui-

mos y somos, hace más de unadé-

cada, el límite al kirchnerismo que

necesita la Argentina y la alternativa

de cambio profundo”, señaló la coali-

ción.

Además, se habló sobre el presunto

acuerdo entre el Gobierno -vía Sergio

Massa- y el titular de la UCR, Gerardo

Morales, para nombrar a la diputada

radical en el Consejo de la Magistra-

tura, a cambio de que diputados de la

UCR apoyen la reforma del orga-

nismo impulsada por el oficialismo

que tiene media sanción del Senado

y debe ser tratada en la Cámara Baja.

Cristina Kirchner, por su parte, de-

signó al senador camporista Martín

Doñate para el organismo encargado

de elegir y sancionar a los jueces, un

puesto que le correspondería a Luis

Juez.

El supuesto pacto fue negado termi-

nantemente por el propio Gerardo

Morales y por el radicalismo en la Cá-

mara de Diputados. “Fue una muy

MESA NACIONAL DE JUNTOS POR EL CAMBIO

Los principales referentes de Juntos por el Cambio volvieron a reunirse en medio de la interna opositora (Foto: JxC).
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RECORRIENDO MENTIDEROS
“Milei: intenta 
quebrar...”

La respuesta 

de Milei
El diputado de Avanza Libertad Ja-
vier Milei salió a responderle a Jun-
tos por el Cambio en medio de
acusaciones por su supuesta inten-
ción de romper la coalición opositora.
En sus redes sociales, aclaró que
nunca se sumaría a “un espacio que
ha sido corresponsable del fra-

caso”.

“Somos una fuerza nueva que viene a
transformar la Argentina. Queremos
romper con las ideas que han des-
truido nuestro país en los últimos 100
años. Nunca podríamos ir en un es-

pacio que ha sido corresponsable

del fracaso. Si invitamos a todos
aquellos que compartan nuestras

ideas”, lanzó Milei en sus redes socia-
les.

Además, recordó que “hoy gobiernan
Cristina Kirchner, La Cámpora y Al-
berto Fernández por el fracaso del
modelo de las palomas tibias de Jun-
tos por el Cambio. Nos encerraron un
año y medio con apoyo de Larreta y
gobernadores radicales. Votaron jun-
tos en el Congreso. Nuestro voto es
transversal y su base es el fracaso
del modelo de la casta”.

La reacción de Milei se debe a que en
la Mesa Nacional de Juntos por el
Cambio -que se reunió esta tarde- se
aprobó “el manual de buenas prácti-
cas”, donde se afirmó que “para la
ampliación de JxC deberá haber

unanimidad de los partidos que

conforman la alianza”, como una
forma de cerrarle las puertas a un
acuerdo con Milei, a quien criticaron
duramente: “Hay actores de la vida
política que buscan el quiebre de Jun-
tos por el Cambio, entre ellos Javier
Milei, que no forma parte de JxC e

intenta quebrar nuestra unidad

siendo funcional al oficialismo”.

“Somos el cambio sin anarquía. Fui-
mos y somos, hace más de una dé-

cada, el límite al kirchnerismo que

necesita la Argentina y la alterna-

tiva de cambio profundo”, afirmó la
coalición en un comunicado tras la
reunión que mantuvieron en la sede
del Instituto Hannah Arendt.

“Risueños”: Juntos por el Cambió reunió a sus principales re-

ferentes para dar una señal de unidad (Foto: JxC).

buena reunión. Tenemos muchísimas
menos tensiones que el Frente de
Todos que está destruido”, dijo el titu-
lar de la UCR a la salida del encuen-
tro.

Si bien Morales negó cualquier
acuerdo con el oficialismo, entre “los
halcones” del PRO generó el males-
tar porque tienen sospechas sobre los
vínculos de Morales con Massa.

“Hemos sufrido una operación de en-
vergadura intentando involucrar al go-
bernador de Jujuy y Presidente de la
UCR, Gerardo Morales, en una nego-
ciación con el gobierno por los cargos
del Consejo de la Magistratura. Nega-
mos esta falsa información de manera
rotunda e insistimos en que el cargo
de la minoría en el Senado corres-
ponde a Juntos por el Cambio, el Se-
nador Luis Juez”, señaló Juntos por el
Cambio.

Además de Gerardo Morales, partici-
paron del encuentro de este miércoles
el expresidente Mauricio Macri (que
llegó tarde); los titulares de los otros
partidos que integran Juntos por el
Cambio,, Patricia Bullrich (PRO), Maxi-
miliano Ferraro (Coalición Cívica) y Mi-
guel Ángel Pichetto (Encuentro
Republicano Federal); el jefe de Go-
bierno porteño, Horacio Rodríguez La-
rreta, y los jefes de los bloques
parlamentarios de la oposición en Di-
putados y el Senado, entre otros.

Viene de página anterior

s
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Los que quieren jugar con Milei
U

no de los grandes interrogantes

de la política sanjuanina es

quién representará a Javier Milei

en la provincia. Algo lógico para un

hecho incontratable: las encuestas indi-

can a Milei entre los políticos mejor posi-

cionados según los encuestadores pero

no tiene un partido fuerte.

El acto de Milei en Mendoza sirvió para

que varios dirigentes sanjuaninos se

reúnan con el diputado nacional liberta-

rio. Avelín Nollens se sacó una foto y

quedó plasmado, pero también estuvo la

referente del partido Avanza Libertad de

la Provincia que está buscando ser habi-

litado para el 2023 y otras figuras que

también luchan por llevar al economista

como referente en sus listas.

Yolanda Agüero es la que ya presentó la

documentación en la justicia electoral

para el partido de Milei y esperan que en

septiembre esté todo listo para el lanza-

miento del espacio. 

Pero asomó otra agrupación que tam-

bién busca ser la referencia en la Provin-

cia del libertario y se autodenominan

Libertarios Unidos.

También Marcelo Arancibia dijo en de-

claraciones periodísticas que Concenso

Ischigualasto está dispuesto a apoyar a

Milei.

1

2

3
4

Victoria

García,

represen-

tante del

Partido

Demó-

crata con

Milei

Yolanda Agüero

estuvo también

en Mendoza y

preside el par-

tido libertario

Alfredo Avelín

Nollens con

Milei y su her-

mana Karina

Marcelo Arancibia dice

que Concenso Ischigua-

lasto jugará con Milei.



Jueves 28 de abril 202216

Viene de página anterior
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Los que quieren jugar con Milei

L
o concreto es que la

presidenta de Libertad

Avanza en San Juan,

la estructura política de Milei,

es Yolanda Agüero quién no

sólo viajó a Mendoza sino

que incluso publicó en sus

cuentas en las redes socia-

les varias fotos en la que

aparece no sólo con el eco-

nomista sino también con

otros dirigentes de su estruc-

tura.

En esta página alguna de las

fotos con los epígrafes que

colocó Yolanda Agüero.

Las fotos de Yolanda

“Aca estoy junto a la dipu-

tada Victoria Villarruel di-

putada nacional, que fue

electa como diputada na-

cional junto a Javier Milei

(quien encabezaba la

lista), en las elecciones le-

gislativas de argentina

2021 en la coalición La Li-

bertad Avanza. Hoy a la

espera de Javier Milei”.

“A mi lado se encuen-

tra Nicolás Ema presi-

dente del Partido

Libertario CABA quien

me motivó para reali-

zar la pertinente legali-

zación del “Partido

Libertario” en San

Juan y por eso hoy

San Juan cuenta con

la presencia de los li-

bertarios”

Con Karina

Milei, la

hermana

de Javier.

Lila Le-

moine In-

fluencer,

fotógrafa

y la ma-

quilla-

dora de

Milei.

Karina, la influyente
hermana de Milei 
a la que llaman “El Jefe”

J
avier Milei se refiere a su hermana Karina

como “El jefe” tanto en público como en pri-

vado y planea darle el rol de una primera

dama si llega a la presidencia.

Karina Milei es la persona que decide qué activi-

dades hace su hermano, debido a que es quien

más lo conoce y sabe lo que no le gusta y con

qué se siente incómodo.

Relacionista pública y artista, Karina tiene un

posgrado en eventos y hace 20 años que se de-

dica al arte haciendo esculturas y pinturas. Desde

hace diez trabaja con su hermano armando sus

conferencias internacionales y locales.



https://api.whatsapp.com/send?phone=5492645688370
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Inédita cirugía bariátrica 
en un paciente hiperobeso

E l paciente, con obesidad mór-
bida (índice de masa corporal
de 81) e hipertensión arterial

había ingresado al servicio de cirugía
general en 2021 con un peso alrede-
dor de 380 kg, en plan de Bariátrica.
A su ingreso intervinieron el equipo
de Cirugía Bariátrica, Laboratorio,
Cardiología, Neumonología, Nutri-

ción, Psicología, Psiquiatría, Edu-

cación física, Kinesiología y

Endocrinología, los cuales realizaron
el seguimiento multidisciplinario du-
rante su internación.

s   s   s
Durante el proceso, el paciente se en-
contraba en buen estado general, con
signos vitales conservados, pero
con adherencia dificultosa al trata-
miento, la cual se vuelve constante
durante periodo próximo a cirugía.
El día 7 de marzo se constata peso de
250.06 kg, se realiza by pass gás-
trico laparoscópico, presenta rabdo-
miolisis postquirúrgica
(descomposición de tejido muscular),
la cual es tratada y resuelta y continuó
internado en el servicio de Cirugía
para control evolutivo de periodo pos-
tquirúrgico durante 18 días, recibiendo

el alta el día 25 de marzo por buena
evolución, continuando con controles
ambulatorios y registrando un peso
actual de 236 kg.

s   s   s
El equipo de Cirugía Bariátrica está
integrado por la Dra. Leticia Alvarez
(coordinadora), Nutricionistas Lic.

Luciana Serafini, Nuri Camenforte,

Lic. María José Oliver; Psicóloga

Cristina Lozano, Psiquiatra Lic. Ve-

rónica Varea; Profesoras de Educa-

ción Física Camila Lillo y Noelia

Eguren; Anestesiólogos Dr. Sergio

De Vita y Enrique Zorrilla. Médicos

cirujanos Dres. Juan Pablo Gempel

y Diego Varela.

LLEGÓ AL HOSPITAL RAWSON PESANDO 380 KILOS

 El equipo multidisciplinario que intervino en el caso

MÁS NOTICIAS

L a directora del Instituto
de Investigaciones
Económicas y Estadís-

tica de San Juan, Claudia
Lecich, informó que para
esas zonas de la provincia,
el censo será el próximo do-
mingo 8 de mayo. La funcio-
naria señaló que la próxima
semana se comenzará con
los operativos, ya que es un

trabajo conjunto entre Go-
bierno, municipios, ejército,
gendarmería y hasta ba-
queanos que puedan su-
marse como voluntarios ya
que conocen las zonas com-
plejas. La inscripción para
censistas ya cerró, por lo
que habrá 14.000 personas
llevando adelante la tarea en
San Juan.

Adelantarán la fecha del censo para las zonas rurales de San Juan

NOTA DE TAPA
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L
as líneas serán la 700 y la

702. Desde las 12 del sá-

bado 30 de abril se habilitará

la línea 700, que regresa a las

23:00 horas. También estará habili-

tada la línea 702 a partir de las 16

horas. Cabe destacar que el Cerro

Alcázar abrirá sus puertas a partir

de las 17.30 horas. Este año los

espectáculos serán los de Son en

Fa, conjunto sanjuanino de salsa

cuyana, y la Delio Valdéz.

Habilitaron dos líneas de la Red Tulum 
para llegar al Concierto de las Américas

Comienza la aplicación de la segunda dosis 
de refuerzo para mayores de 12 años

La enseñanza de folklore se 
sumaría en escuelas de San Juan

Gestionan otros 
3 barrios de IPV 

ante Nación

El Sindicato Médico
quiere crear una caja

complementaria 

E
l secretario de Hábitat, Ro-

bert Garcés señaló que IPV

envió el pedido de no obje-

ción técnica para 3 barrios más,

con la intención de impulsar pro-

yectos de manera permanente

para generar soluciones habitacio-

nales en los 19 departamentos. El

funcionario explicó que una vez

que se logre esa no objeción téc-

nica, a la espera de la financiación,

ya se podrá encarar los trabajos

previos en los terrenos y la prepa-

ración para las obras, una vez lici-

tadas. Además, confirmó que

autoridades del IPV viajarán a

Buenos Aires con el gobernador

para gestionar la visita del Ministro

de Hábitat Jorge Ferraresi para el

20 de mayo, dia en que se entre-

gará el barrio Gran Libertador.A
través de una resolución, el Consejo

Federal de Educación dispuso que

desde el año 2024 todas las escuelas

públicas de Argentina deberán enseñar folklore

debido a una actualización de contenidos para

los niveles Inicial y Primario. Si bien se esperan

más contenidos por agregar hasta 2023, los

mismos estarán a disposición de las provincias,

según quieran adherir o no a la medida. Al res-

pecto, la ministro de Educación de San Juan,

Cecilia Trincado destacó que más que un

nuevo espacio curricular se proyecta como un

proyecto institucional.

D
aniel Sana, secretario gene-

ral del sindicato, explicó

que ya han elaborado el

texto del anteproyecto de ley que

establece la creación de la caja de

complementación. El dirigente ex-

plicó que en la Argentina son pocos

los jubilados que pueden cobrar sus

haberes con un 82% del sueldo de

los trabajadores en actividad. “En el

Gobierno nos explicaban que esto

depende de la Nación, pero la crea-

ción de una caja complementaria es

algo que se desprende de una deci-

sión política de la provincia”, opinó

el profesional.

Robert 

Garcés

E
l Programa Provincial de Inmuniza-

ciones informó que se comenzará a

colocar en todos los centros de va-

cunación COVID-19 la segunda dosis de

refuerzo para las personas mayores de 12

años. Las autoridades de salud recorda-

ron que para colocarse dicho refuerzo, el

intervalo debe ser de cuatro meses o 120

días después del segundo refuerzo o ul-

tima dosis. Quienes deseen vacunarse,

deben ir al centro de vacunación más cer-

cano con DNI, Carnet de Vacunación y sin

presentar síntomas.
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S
in ninguna duda, el nombre de

Gustavo Cerati está absoluta-

mente ligado al de Soda Stereo,

conjunto que fundara con solo 22

años, pero luego de la disolución de la

banda, siguió teniendo vuelo propio

hasta ser considerado un referente del

rock latinoamericano.

s   s   s
Hijo de un contador y una dactilógrafa

empleados de ESSO, de chiquito mos-

tró mucho talento para el dibujo, inspi-

rado en los comics de la época los

cuales devoraba. Pero a los 9 años

sus padres le regalaron una guitarra

criolla y lo enviaron con una profesora

para que le enseñara a tocar. A los 11

le regalaron su primera guitarra eléc-

trica, un Gibson SG de color marrón.

Integrante del Coro Parroquial San

Roque de Villa Urquiza, donde estu-

diaba, lo echaron por indisciplinado.

Aún así componía canciones que can-

taba en las Misas y un rock progresivo

navideño, que obtuvo un segundo pre-

mio en un concurso organizado por

Canal 9. Los jurados de ese concurso

eran nada menos que Carlos Cutaia

(tecladista de Pescado Rabioso) y

León Gieco. Fue felicitado por los sa-

cerdotes del colegio, pero no reincor-

porado al coro.

s   s   s

Integró la banda de Manuela Bravo,

debiendo abandonarla para cumplir

con el servicio militar en 1978. Poste-

riormente se inscribió para estudiar

Publicidad mientras integró las efíme-

ras bandas Existencia Terrenal (ET),

Vozarrón y Savage (junto a dos can-

tantes inglesas). Era compañero de

estudios de Zeta Bosio, pero no eran

grandes amigos. Aún así, por sugeren-

cia de Zeta se incorporó a The Morgan

(entre otros la integraban Cerati,

Bosio, Andrés Calamaro y Sandra

Baylac), banda que duró escasos tres

meses. Quiso el destino que, cada uno

por su lado, fueran contratados para

tocar en el verano de Punta del Este.

El club que había contratado a Cerati

cerró y, ante la falta de recursos, Gus-

tavo se fue a vivir con Bosio. Ahí sur-

gió la idea de armar una nueva banda.

La idea era hacer temas nuevos en

castellano. Cuenta la historia que Car-

los Ficcichia, conocido como Charly Al-

berti, llamaba a la hermana de

Gustavo para invitarla a salir. Como

esta no atendía el teléfono, un día

Gustavo lo hizo y se puso a conversar

con Charly. Este se presentó como el

hijo de Tito Alberti (famoso baterista de

jazz y creador de la canción infantil “El

elefante trompita). Con Zeta decidieron

visitarlo para ver como tocaba en la

batería de su padre, e inmediatamente

quedó conformado el grupo. También

cuenta la historia que el primer nombre

fue “Los Estereotipos”, inspirado en

una canción de The Specials (banda

británica). Luego pensaron cambiarla a

Soda por que su música producía bur-

bujas, no desde el lujo del champán

sino desde la representación cotidiana

y popular del sifón. La banda se ter-

minó llamando con una combinación

de los dos nombres.

s   s   s
Tito Alberti contaba que cuando le dije-

ron el nombre elegido, les preguntó

que por que no le ponían “Sifón

Drago”, lo que le costó que no lo ha-

blaran por seis meses.

s   s   s
Lo demás, es historia conocida. Si

bien el primer año fue duro, pronto al-

canzaron notoriedad hasta convertirse

en un ícono musical latinoamericano

con gran éxito en Chile, Perú y Colom-

bia, además de obtener numerosos

premios, entre ellos el Konex.

s   s   s
Cerati se separó de la banda y formó

un nuevo grupo con unos músicos chi-

lenos, que llamaron Plan V. Lanzó va-

rios álbumes de solista como

Bocanada y Siempre es hoy. Ocasio-

nalmente se volvían a reunir con Soda

Stereo para dar algunos conciertos.

s   s   s
Lo cierto es que la música de Cerati es

inconfundible. Si el lector gusta de ella,

tendrá la oportunidad de escuchar mu-

chos de sus temas, de todos los tiem-

pos, el próximo viernes 6 de mayo en

el Salón Auditorio.  El espectáculo se

llama Música Para Volar, con una

banda rosarina, un grupo de instru-

mentistas de la orquesta sinfónica y el

Coro Vocacional de la UNSJ.

CERATI 

MÚSICA

Por José Domingo

Petracchini
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A
lejandro Lerner
vuelve a San Juan
desde su exitoso

paso por el Teatro del
Bicentenario en 2018.
En esta ocasión, tras
agotar localidades en el
primer concierto de “Una
vida de grandes cancio-
nes”, se suma otra función en
el TB para el domingo 8 de mayo, a
las 21.

Las entradas para la nueva
función de Lerner el próximo
8 de mayo, a las 21hs. en
el TB, tendrán valores de
$2.000, $3.000, $3.500,
$4.000, $4.500, y podrán
adquirirse en Boletería del
teatro de lunes a viernes de

9:30 a 14hs o de 17 a 20hs, y
los sábados de 10 a 13:30hs.

También estarán a la venta en la pá-
gina web de TuEntrada.com

CULTURA

C
on entradas totalmente agota-
das esta noche se estrena en
el Teatro del Bicentenario la

ópera La Bohéme, y en ese marco,
la sala inauguró la muestra de Ves-
tuario original del Teatro Colón, que
recorre 100 años de arte materializa-
dos en piezas únicas.
La exposición “100 Años de Vestua-
rio del Teatro Colón” surge de los
convenios de colaboración con el

Teatro Colón de Buenos Aires, que
da la posibilidad de apreciar algunos
de los magníficos vestuarios diseña-
dos por grandes artistas y confeccio-
nados artesanalmente en sus
talleres.
La exposición está pensada para
todo público y ofrecerá un recorrido
por el vestuario de grandes obras
que subieron al escenario del Teatro
Colón: desde las óperas Don Carlo,

Rigoletto y Tosca, pasando por
Romeo y Julieta, el ballet El Lago de
los Cisnes, entre otras, estarán pre-
sentes en el Hall del Teatro del Bi-
centenario a través del diseño de
grandes vestuaristas.

La muestra estará abierta hasta el
30 de julio, de martes a sábado de
10 a 20hs, domingos y feriados de
12 a 20hs.

MUESTRA DE TRAJES POR 
EL ESTRENO DE LA BOHÉME

Del Colón al TB

A CARGO DE 
ADULTOS MAYORES

Por el Día de la

Danza ofrecerán

un taller abierto

E
n el marco del “Día Inter-
nacional de la Danza”,
que se celebra este vier-

nes 29, la Dirección de Políticas
para Personas Mayores depen-
diente del Ministerio de Desarro-
llo Humano y Promoción Social;
llevará adelante un taller al aire
libre de Folclore, Tango y Bailo-
terapia abierto al público en ge-
neral.
La convocatoria tendrá lugar
desde las 18 horas en la plaza
de Juan Jufré, en Capital, donde
se llevará adelante una exhibi-
ción de los distintos talleres que
fueron puestos a disposición
para los adultos mayores de 60
años.

EL PRÓXIMO DOMINGO 8 DE MAYO, A LAS 21

Lerner suma nueva función 

en el Teatro del Bicentenario

CONTINÚA EL 29, DE FORMA PRESENCIAL Y ONLINE

Lanzaron el Nodo MICA San Juan

C
on la presentación de la mesa
institucional, ayer comenzó en
San Juan el Nodo MICA, un

programa nacido a partir del Mercado
de Industrias Culturales Argentinas,
que consiste en la producción de en-
cuentros sectoriales, charlas, talleres y
rondas de vínculos en distintas provin-
cias del territorio nacional
El encuentro se desarrolló en el Museo
Franklin Rawson,  encabezado por el
vicegobernador en ejercicio del Ejecu-
tivo, Roberto Gattoni; la ministra de Tu-
rismo y Cultura, Claudia Grynszpan; la
secretaria de Desarrollo Cultural del
Ministerio de Cultura de la Nación, Lu-
crecia Cardoso; la secretaria de Cul-

tura de San Juan, Virginia Agote, y la
directora de Industrias Culturales, Ro-
mina Torres, entre otras autoridades.
Las actividades por sector continuarán
esta noche, desde las 21.30 y mañana
y quienes deseen, deben inscribirse de
manera virtual o presencial a través de
la plataforma www.mica.gob.ar



POLICIALES

mercial ya que se escudaban di-
ciendo que hay carteles en la playa

puedo creer”, explicó a este dia-
rio. 

La policía llegó al lugar y bus-
caba transeúntes que aporten
datos para que, junto a las cá-
maras del CISEM, puedan dar
con el ladrón. Llamó la atención
que nadie vio nada, teniendo en
cuenta que es una zona súper
transitada, donde hay una óptica
y un café, además de un kiosco
y una casa de lencería.
El vehículo había quedado
abierto porque, según el em-
pleado, la diligencia era rápida.
“Estaba toda la plata de la re-
caudación de la mañana, más
de $150 mil, no sé”, agregó

que advierte que no se hacia cargo
de robos ni daños.

D
efensa al Consumidor san-
cionó al local comercial al no
dar respuesta al damnifi-

cado.

Defensa al Consumidor aplicó una
multa de $100 mil pesos a la em-
presa Dorinka administradora de
Chango Mas por el robo de una mo-
chila con una notebook que estaba
en una auto estacionado en la playa
del local comercial.

En 2021, delincuentes rompieron la
ventanilla de un auto y sustrajeron
una mochila conteniendo una com-
putadora. El conductor radicó la de-
nuncia en Defensa al Consumidor al
no obtener respuesta del local co-

Supermercado tendrá que pagar $100
mil tras robo de mochila de un auto

F
ueron apenas unos se-
gundos, los suficientes
para que un delincuente

aprovechara que un empleado
de un conocido mayorista san-
juanino se bajara a atender un
negocio, para quedarse con un
bolso lleno de plata. Todo esto,
en pleno centro y ante la vista
de todos, en calle Mendoza, 30
metros al Norte de calle Mitre,
alrededor de las 11:45.

La víctima fue Héctor Zaragoza,
quien trabaja con su utilitario,
explicó que “bajé un toque al ne-
gocio de ahí (señala a unos 20
metros) y me abrieron la camio-
neta y sacaron la plata, no lo
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Roban un bolso con más de $150
mil al empleado de un mayorista

Tienen 15 y 17
años y dejaron
inconciente de
una pedrada a
una adolescente

A
l Servicio de Urgencias
del Hospital Rawson
ingreso una mujer que

llevaba para la atención a su
hija de 15 años, la que estaba
inconciente, los médicos le
diagnosticaron traumatismo fa-
cial, de cráneo y varias lesio-
nes más en el resto del
cuerpo, por lo que quedó hos-
pitalizada en observación.

La Policía informó hubo una
pelea en calle Chacabuco, en
una de las arterias del barrio
Los Olivos. Allí, dos chicos de
17 y 15 años agredieron con
piedra a la adolescente de 15
años.
Personal de la Seccional 29na
están investigando lo suce-
dido.
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Elba Selva, la maestra 

del fútbol femenino

S
i bien el primer mundial de fútbol

femenino oficial organizado por

la FIFA fue en China en 1991, el

fútbol femenino como disciplina tiene

una larga historia recorrida.

En el año 1894 se registra el primer

equipo femenino llamado British

Ladie´s Football Club (BLFC), fundado

por Netty Honeyball quien publicó un

anuncio en el diario en el que buscaba

mujeres dispuestas a conformar

un equipo de fútbol y, luego de que se

presentaran más de treinta mujeres, lo

hizo. La Primera Guerra Mundial trajo

consigo la suspensión de las competi-

ciones masculinas y el resurgir del fút-

bol femenino, de la parte de mujeres

que se habían incorporado como mano

de obra en las fábricas en Inglaterra. 

En 1920 se registró un récord de asis-

tencia de público a un partido entre clu-

bes de fútbol femenino. Una marca que

se mantuvo casi 100 años, razón por la

cual en 1921 la Federación Inglesa de

Fútbol decidió prohibir el fútbol feme-

nino expresando que su práctica era

inadecuada para mujeres y con el

miedo a que afectara a la asistencia de

espectadores del fútbol masculino.

Recién en 1970 se creó en Turín la Fe-

deración Internacional de Fútbol Feme-

nino (FIFF), una organización no

reconocida por la FIFA que logró dar un

nuevo impulso al femenino a través de

la organización de un Mundial no oficial

desarrollado en Italia, del cual participa-

ron siete equipos y del cual resultó

campeona Dinamarca. En ese mismo

año la Federación Inglesa de Fútbol re-

tira la prohibición que estuvo vigente

por 50 años. 

En 1971 se desarrolla el segundo mun-

dial no oficial de fútbol femenino organi-

zado nuevamente por la FIFF, esta vez

en México  hasta ahí viajó por primera

vez una selección argentina, compuesta

por mujeres que iban sin entrenador, sin

camisetas, y sin dinero. Ahí, con su

pierna zurda, Elba Selva marcó cuatro

goles en contra de Inglaterra y empezó a

cambiar la historia de futbol femenino en

nuestro país. 

Elba Selva nació en 14 de enero de

1945 en General Rodríguez, Buenos

Aires se crio en un barrio donde la ro-

deaban sólo hombres. Con ellos apren-

dió a jugar fútbol, y aunque a su madre

no le gustara y muchos compañeros la

mandaban “de vuelta a la cocina”, ella

siguió en la cancha. Su padre la apo-

yaba, pero para tranquilidad de su

madre empezó a realizar otros deportes

como básquet y tiro al aro. 

Un día en la cancha de básquet Selva

erró un tiro y de la bronca pateó la pe-

lota muy fuerte, el zurdazo pegó contra

la pared y una compañera, asombrada

por su patada, se le acercó a invitarla a

jugar al fútbol. Ella fue a la práctica un

viernes y al día siguiente ya se sumó a

una de las giras que hacían aquellos

equipos. Se ponían las camisetas de

River y Boca, jugaban en pueblos y pro-

vincias del Interior del país. El público

pagaba para verlas.

Se casó con Raúl. Unos años antes, le

había explicado a él que ella “tenía un

defecto”. “Mirá que yo juego al fútbol, eh,

no sé si vos vas a querer estar con-

migo”, le dijo, a lo que Raúl aceptó. Elba

trabajaba en una fábrica de medias, y ju-

gaba como amateur demostrando gran

talento.

En 1971 llego el año de la gran hazaña,

Ella había dudado en ir al mundial por-

que, en ese momento, trabajaba en una

fábrica y temía que la echaran además

tenía un hijo pequeño. Su marido fue

quien la empujó a hacerlo, sabiendo que

sería una oportunidad única en su vida.

“ Elba Selva nació en 

14 de enero de 1945 en

General Rodríguez, Bue-

nos Aires se crio en un

barrio donde la rodeaban

sólo hombres. Con ellos

aprendió a jugar fútbol, y

aunque a su madre no le

gustara y muchos compa-

ñeros la mandaban “de

vuelta a la cocina”, ella

siguió en la cancha. ”.
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La Arquera Marta Soler era

cantante, ella hizo varias

presentaciones para reunir

el dinero para que pudieran

viajar a México.

Las Pioneras vendían fotos

y autógrafos en México y

con esa plata mandaban

cartas para Argentina.

El Diario Clarín publico tres

recuadros de aquel mundial

de 1971 con el título “El fút-

Curiosidades

bol no es para chuchis” pa-

sando por alto cualquier

triunfo

En el Mundial Francia 98 se

reencontró con las jugadoras

inglesas en la tribuna quien la

reconocieron de inmediato.

A Elba le ofrecieron muchas

veces para ser entrenadora,

pero ella no acepto ninguna

propuesta

Elba Selva junto a un grupo de mujeres

futbolistas autodenominado “Las Pione-

ras” emprendieron viaje hacia tierras

mexicanas, unos meses antes México

había venido a jugar a la cancha de

Nueva Chicago y las invitaron a partici-

par de aquella Copa del Mundo. Las 17

futbolistas viajaron a suelo azteca, a

pesar de no ser televisado ni recono-

cido por la FIFA, marcó un antes y un

después en la historia del fútbol feme-

nino en la Argentina.

Elba llevaba la número 10 estampada

en su espalda. La Argentina llego hasta

el Estadio Azteca sin botines. El con-

junto albiceleste tampoco viajó con re-

conocimiento de AFA. Algo totalmente

impensado en estos días y viajó sin en-

trenador. El día antes del partido, les di-

jeron que tenían que llevar si o si

botines, pero no tenían el dinero para

comprarlos. México les alcanzo unos,

al igual que las camisetas que sus fut-

bolistas cosieron con sus propias

manos los números. Con todo eso en

contra un 21 de agosto lograron una

hazaña inconmensurable le ganaron a

Inglaterra, quien era potencia, 4 a 1 con

cuatro goles de Elba Selva. El lugar es-

taba repleto, había más de 100 mil es-

pectadores que les gritaban ¡Argentina!

Algo inesperado para aquel equipo. Ahí

donde Diego Armando Maradona hizo

la Jugada de Todos Los Tiempos y

la Mano de Dios ante los ingleses en

1986, unos años antes un equipo de

mujeres había logrado hacer historia,

que durante mucho tiempo no tuvo el

lugar en la memoria de nuestro fútbol.

Cuando volvieron al país, Elba y sus

compañeras no recibieron mayor bien-

venida, y la hazaña se fue olvidando

Elba Selva, la maestra...

con el tiempo. Ella perdió su trabajo y

no volvió a jugar al fútbol más que de

manera casual y mantuvo en secreto su

experiencia mundialista por casi 50

años.

Su historia se hizo famosa en 2018,

cuando un grupo de periodistas co-

menzó a revivir los inicios del fútbol fe-

menino en Argentina. Elba en un

principio no contestó llamados ni con-

vocatorias, pero finalmente se sumó a

los honores. Ella y Las Pioneras moti-

varon a la Legislatura porteña a institu-

cionalizar el homenaje en 2019. El Día

de la Futbolista fue sancionado por

aquel día. Hoy, ya es una Ley

Nacional. 

Elba Selva abrió camino, el esfuerzo de

estas mujeres fue el punto de partida

para la revolución femenina en un de-

porte apropiado por los hombres desde

1867. Hoy el fútbol es para vos, para tu

hermano, para tu hermana, para tu

amiga y para cualquier persona que le

brillen los ojos por la redonda.

Parte del equipo de Las Pioneras

El plantel de las Pioneras que jugaron en México: Ofelia Feito, María Ponce, Su-

sana Lopreito, María Fiorelli, Marta Soler, Angélica Cardozo, Zunilda Troncoso (en

la foto, las paradas), María Cáceres, Virginia Andrade, Betty García, Blanca Bruc-

coli, Elba Selva y Eva Lembessi (agachadas). Completaban el plantel Marta An-

drada, Virginia Cataneo, Zulma Gómez y Teresa Suárez.

Jueves 28 de abril 2022
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El hijo menor de Gabriel
Batistuta se transformó en el
nuevo refuerzo de un equipo
que juega en la Primera D

La carrera de Shamel Batistuta apenas está comen-

zando y como base tiene las miradas de todos los

que se cansaron de gritar los goles de su papá, Ga-

briel Omar, ya sea en la selección argentina, en Ne-

well’s, River, Boca, Fiorentina o la Roma. El joven de

20 años abandonó su zona de confort en las divisio-

nes inferiores de la Lepra para apostar por ganarse

un lugar en Argentino de Rosario, donde lo recibie-

ron con los brazos abiertos.Se desempeña como

enganche y con el pie derecho como el más hábil.

Otra de las particularidades que tiene el nuevo juga-

dor de Argentino de Rosario es que nació en Qatar

durante el paso de Gabriel por el Al Arabi durante

dos temporadas entre 2003 y 2005.

Los Dinos XV se
preparan para su
próximo encuentro

El equipo de DinosXV Rugby Inclu-

sivo Mixed Ablity, no descansan y

se preparan para este próximo sá-

bado 30 del corriente mes para dis-

putar su 4to encuentro. El mismo

se disputará en el anexo La Bebida

del Sporting Club Alfiles, donde se

enfrentaran los conjuntos de Alfiles

y Cóndor, siendo DinosXV, los telo-

neros jugando con un conjunto

combinado de estos dos equipos.

Cabe destacar que 5 integrantes

del equipo Dinos fueron seleccio-

nados viajarán al mundial de

Rugby Mixed Ability en Cork Ir-

landa, este mismo se disputara

desde el 5 al 12 de junio. 

El tuit de Tinelli sobre su
decisión de renunciar en
San Lorenzo

A pocos días de finalizar oficialmente su li-

cencia, tomada en mayo del año

pasado, Marcelo Tinelli tendrá que volver a

su cargo como presidente de San Lorenzo.

A través de su cuenta de Twitter, luego de

que un vocal de San Lorenzo asegure que

presentó su renuncia, el propio TInelli rom-

pió el silencio y avisó: “San Lorenzo es mi

vida, mi familia, y representa el amor de mi-

llones de personas. En los próximos días

voy a estar tomando la decisión más conve-

niente para el presente y futuro del club.

Abrazos”.
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Posibles sedes para la
definición de la Copa
de la Liga

El estadio Mario Alberto Kempes, de

Córdoba, sería sede de la final de la

Copa de la Liga Profesional el próximo

domingo 22 de mayo, mientras que las

semifinales del día 15, se desarrolla-

rían en Independiente o Racing y en Hu-

racán o Vélez.  Córdoba se impuso a

Mendoza y Santiago del Estero en la

puja por albergar el partido decisivo de

este certamen.

Un dato valioso en cuanto a la final en

Córdoba y la semifinal de Avellaneda, es

que ambos partidos se jugarán con pú-

blico de ambos equipos, mientras

que la otra a desarrollarse en la

Ciudad Autónoma de Buenos

Aires quedará a criterio de las au-

toridades del gobierno porteño.

Descanso para River tras el
triunfo contra Colo Colo

Con la tranquilidad de haberse desprendido en la

cima del Grupo F de la Copa Libertadores tras la

victoria ante Colo Colo, Marcelo Gallardo decidió

darles descanso a sus futbolistas. De este

modo, River recién retomará los entrenamientos

este viernes con la mira puesta en el duelo con

Sarmiento del día siguiente, para el cual segura-

mente habrá rotación en el once

Boca prepara una final
ante Barracas Central

Con el Centro de Entrenamientos de

Ezeiza como escenario, Boca trabaja

pensando en el duelo del sábado

ante Barracas Central sabiendo que el

mismo representará la posibilidad de se-

llar la clasificación a la segunda ronda de

la Copa Liga Profesional. Todo

mientras los interrogantes sobre la conti-

nuidad de Sebastián Battaglia siguen pre-

sentes y la actualidad en la Copa

Libertadores es preocupante.

Mauricio Pochettino aseguró que 

él y Mbappé seguirán en PSG

Mauricio Pochettino, se mostró tajante este jueves sobre su conti-

nuidad en el club y la de Kylian Mbappé la próxima temporada.

Cuando le preguntaron por el porcentaje de opciones de seguir,

tanto él como el delantero, cuyo contrato finaliza en junio próximo,

aseguró: “El cien por cien”. Sobre la renovación del atacante ase-

guró: “Es lo que siento, lo que percibo. En esto del fútbol no se

sabe qué puede pasar, pero respondo pensando en lo que siento”.
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punto final”. Luego de que saliera a
la luz el documento, Homs decidió
dejar de hablar de fechas puntua-
les.

s   s   s
Hija de Liliana y Horacio, Camila es
la mayor de dos hermanas. Nació
el 2 de diciembre de 1996 y fue al
colegio de mujeres San Martín de
Tours. Rodrigo De Paul fue su rela-
ción más importante: se conocie-
ron cuando ella tenía 15 años y él

17. Por ese entonces, jugaba en las
inferiores de Racing y tenía una ca-
rrera prometedora. Ella lo acom-
pañó en todo momento: lo alentaba
en la tribuna, iba a los partidos y se
convirtió en su fan número uno.
Dentro y fuera de la cancha.

s   s   s
En 2014, una oportunidad impor-
tante en la carrera del futbolista los
puso a prueba: fue a transferido
a Valencia, España. Camila no
dudó y apoyó a su pareja incenti-
vándolo a que diera un gran salto
en su carrera. Y ella, por supuesto,

s

Pasa a página siguiente

“Cami Homs. Mamá de Fran-

cesca y Bautista. Management

Multitalent”. Así se presenta Ca-
mila Homs en su cuenta de Insta-
gram, red social en la que tiene casi
130 mil –y contando- seguidores,
con quienes hasta hace unos
meses compartía parte de su vida
en Europa, en donde vivía con el
futbolista argentino Rodrigo De
Paul.
Hoy, su vida cambió rotundamente:
instalada en Buenos Aires, en un
departamento de Puerto Madero,
junto a sus dos hijos Francesca (3
años) y Bautista (nueve meses),
está separada del actual jugador del
Atlético de Madrid. Por estas horas,
es complicado hablar de fechas o
de saber exactamente cuándo se
distanciaron, ya que desde el lado
del deportista aseguran que fue en
julio del año pasado. Por caso, Ya-
nina Latorre reveló en LAM que al
día siguiente del nacimiento e su
hijo menor, ambos habrían firmado

un acuerdo de separación. Sin
embargo, una vez que se confirmó
el romance de él con Tini Stoessel,
ella dijo que en enero había sido “el

DE CÓMO UN AMOR ADOLESCENTE
SE TRANSFORMÓ EN UNA 

SEPARACIÓN ESCANDALOSA

Los 11 
años juntos 

de Rodrigo 
De Paul y 
Camila Homs

En enero de 2019 nació Francesca, su primera hija.

Y en julio de 2021 llegó Bautista. El nacimiento del

menor fue en medio de una crisis de pareja. 

“Mi relación con Rodrigo es

cordial por el bien de nuestros

hijos”, dijo la modelo
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estaría ahí para acompañarlo. Hicie-
ron las valijas y viajaron cargados de
sueños y con un proyecto familiar.
Dos años después, emigraron
hacia Italia: el jugador fue figura de
club Udinese durante cinco años.

s   s   s
En enero de 2019 nació Francesca,

su primera hija. Y en julio de 2021

llegó Bautista. El nacimiento del

menor fue en medio de una crisis

de pareja. Por caso, al día siguiente
Rodrigo y Camila habrían firmado tal
acuerdo de separación enfocado en
los bienes gananciales. Es que ellos
no se habían casado legalmente y
querían dejar en claro, y por escrito,
cuándo había finalizado formalmente
su vínculo.

s   s   s
También en el 2021 regresaron a Es-
paña. Aquella vez para vivir en la ca-
pital del país. De Paul había sido
transferido al Atlético de Madrid, in-
cluso ya como una de las figuras de
la selección Argentina. Camila fue la
encargada de buscar una casa para
vivir con su familia, y la decoró a su
gusto. Por ese entonces, la pareja in-
tentaba luchar por su relación y por
los once años de amor que no se ter-
minan de un día para el otro.

s   s   s
Pero la relación no prosperó. Él se
quedó defendiendo la camiseta del
Atlético de Madrid y ella regresó a
Buenos Aires junto a sus niños. Es-
tuvo acompañada por sus amigas y
familiares, y viajó a España para que
sus hijos visitaran a su padre. En
enero, tal como había contado Ca-

mila la única vez que se refirió al

tema, le pusieron punto final.

s   s   s
“Mi relación con Rodrigo es cordial

por el bien de nuestros hijos”, dijo
la modelo en una reciente entrevista,
cuando se vio envuelta en un escán-
dalo luego de que se confirmara el
noviazgo de De Paul con Tini Stoes-
sel. Por estas horas, luego de haber
tenido un cimbronazo en el que debie-
ron intervenir sus abogados, la ex pa-
reja intenta mantener un buen vínculo
por Francesca y Bautista, por quienes
ellos serán una familia de por vida

Los 11 años
juntos de...

En enero de 2019

nació Francesca, su

primera hija. Y en julio

de 2021 llegó Bautista.

El nacimiento del

menor fue en medio

de una crisis de 

pareja.
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Andrés Álvarez: 
administrativo en 
Bodegas Bórbore

Mirta Cocinero: 
administrativa en
Viñas de Segisa

Valeria Elena Peñaloza
Rojas: instructora de
Body Combat

Viviana Beatriz 
Rodríguez

Pedro Hugo Yélamo:
periodista de 

Radio La Voz 

Agustín De Lara: 
fotógrafo 

Antonio Pérez

►CUMPLEN AÑOS 

MAÑANA

Antonio Pérez

Fernando Roberto Ro-

dríguez

Mirta Cocinero: adminis-

trativa en Viñas de Segisa

Andrés Alvarez: adminis-

trativo en Bodegas Bór-

bore

Valeria Elena Peñaloza

Rojas: instructora de

Body Combat

Pedro Hugo Yélamo: pe-

riodista de Radio La Voz

Sergio Dibella: empresa-

rio industrial

Agustín De Lara: fotó-

grafo 

Viviana Beatriz Rodrí-

guez

Erica Flores

Bárbara Videla

Emilce Alejandra Ri-

chave Ramos

Elizabeth Alicia Moretta:

abogada

Joaquín Ignacio Alme-

rich Rigazzio

Carla Daniela Segura

Quijano

Anabella Enrique

José Ignacio Viviani

Irene García

Erica Flores

Luis Sánchez

Julio Oscar Escamilla

Lecubari

Natalia Oliva

PELÍCULAS Y SERIES PARA NO PERDERSE
Género: Romance
Origen: Argentina | 2011
Duración: 8 cap. de 55 min. 
Dirección: Mariano Galperin
Reparto: Ailin Salas, Camilo Cuello
Vitale, Marcos Rauch, Naiara

Awada, Florencia Raggi, Luis Ziem-

browski, Paula Ituriza, Vivi Tellas

Luis y Anita se conocen un poco ca-

sualmente, y en nada de tiempo su

relación crece con la misma natura-

lidad del dulce de leche casero que

comparten directamente de los deli-

cados dedos de ella. El de ellos es

un mundo propio casi perfecto, y un

romance a prueba de todo, capaz

de romper amistades e inspirar las

traiciones más bajas; y el melo-

drama anunciado no se hace espe-

rar. Con inocencia pero sin falsa

ingenuidad, con determinación pero

sin cinismo, la película de Galperin

apuesta al relato de iniciación más

clásico.

Calificación: 8 Se la puede ver en CINE.AR
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Dulce de leche

PRONÓSTICO
PARA MAÑANA

Despejado. 
Poco cambio de la

temperatura  
Vientos moderados 

del sector Sureste. 

MÁXIMA

16° 6°
MÍNIMA

Sergio Dibella: 
empresario industrial

Fernando Roberto 
Rodríguez



Jueves 28 de abril de 2022

FALLECIERON
HOY EN SAN JUAN

Juan Tomás Páez 
Lucca Donatto Migani Bustos 
Patrona Juana Abrego 
Julio César Albornoz
Hugo Alberto Constantini 
Sergio Alexander Charra

Silva María Magdalena. Velatorio: Co-
chería San José, Salta 424 (S). Sepelio
29/04 8:30 hs. cementerio Parque El
Palmar.
Alicia Edith Llanos. Velatorio: Cochería
San José sucursal Jáchal, calle San
Juan 402. Sepelio 29/04 horario a confir-
mar en el Cementerio de Jáchal.
Delmira Rosa Jofré. Velatorio: Coche-
ría San José, Salta 424 (S). Sepelio
29/04 15:30 hs. cementerio Parque El
Palmar.
Margarita Beatriz Gómez. Velatorio:
sala velatoria municipal, Av. Rawson 449
(Sur). Sepelio 29/04 9 hs. cementerio de
Rawson.
Nelsy Norma Cuenca. Velatorio: sala
velatoria municipal, Av. Rawson 449
(Sur). Sepelio 29/04 11:30 hs. cemente-
rio de Zonda.
Hugo Rafael Casati. Velatorio: sala ve-
latoria municipal, Av. Rawson 449 (Sur).
Sepelio 29/04 13 hs. cementerio de
Zonda.
María Argüello. Velatorio: Cochería La-
nusse y Annecchini, Av. Rawson y Mitre.
Sepelio 29/04 12 hs. cementerio Parque
El Mirador.
Clemente Eduardo Moyano. Velatorio:
Cochería Lanusse y Annecchini, Av.
Rawson y Mitre. Sepelio 29/04 10 hs.
cementerio Parque San José.

ruela que afectaría a San Juan ese
año, con varios casos fatales.

►1945 - La resistencia italiana eje-
cuta a Benito Mussolini, en la locali-
dad de Giulino di Mezzegra. El Duce
fue el fundador del fascismo italiano
y dictador entre 1922 y 1943.

►1969 - Charles de Gaulle renuncia
a la presidencia de Francia.

►1974 - Nace en el municipio de Al-
cobendas (España) la actriz Pené-
lope Cruz Sánchez, la primera de su
país en ganar un premio Óscar. 
►1983 - Fallece en Santiago del Es-
tero el destacado médico y folklorista
Orestes Di Lullo.

►El 28 de abril de 1800 nace en
Buenos Aries el general Prudencio
Ortiz de Rozas. Hermano de Juan
Manuel de Rosas, asistió a los com-
bates de Puente de Márquez, San
José de Flores y a las convenciones
de Cañuelas y Barracas. 

►1804 - El tráfico de esclavos y las
pésimas condiciones sanitarias pro-
vocan una gran epidemia de viruela
en Buenos Aires. Desde el siglo XVIII
hasta fines del XIX la actual capital
argentina sufrió además devastado-
res contagios de tifus y de fiebre
amarilla.

►1910 - Fueron denunciados los pri-
meros casos de una epidemia de vi-
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Un poco de humor

-¿Ya se fijó que la novia
es bastante horrible la pobre?
-¡Óigame! ¿Pues qué le pasa?
¡No se exprese así que es mi
hija!
-¡Ay usted perdone!, no pensé
que usted fuera el papá!
-Y no soy el papá, soy la
mamá.

No es lo mismo los perros de
Charles Boy que, voy a echar-
les los perros.

- José Luis, ¿Qué te dijo el
médico?
- Que tengo sonrisa simpática y
soy feliz!
- Lee bien pelotudo, dice: Ci-
rrosis hepática y sifilis!!!!

-Eres el amor de mi vida...
-¿Qué?
-Que me pases la bebida,
sorda..
-Ok te quiero...
-¿Qué?
-Que si querés hielo, sordo!!

-Todas las noches ceno ce-
real...
-Excelente!! y porqué ese cam-
bio?
-Es para acordarme de ZU CA-
RITA...

-¿Nivel de inglés?
-Alto
-Traduzca “lugar”
-Place
-Úselo en una frase
-Me compré una Place Teichon
5.

Era un tipo tan enano, pero tan
enano, que cuando se sentaba
en el suelo le colgaban los pies.

- Mamá, mamá mis amigos me
molestan y dicen que vos te
avergonzas de mi.
- Ya te he dicho que en la calle
no me digas mamá...

Meollo: me escucho.
Atiborrarte: desaparecerte.
Cacareo: excremento del preso.

Si una persona es atropellada
cada 5 minutos, ¿cómo hace
esta persona para aguantar
tanto golpe?

Diez cortitos

1

2
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Lo mejor
de la web

Me pateó
la yegua...

PARA VER EL

VIDEO, CLICK AQUI

https://sanjuanalmundo.com/multimedia_ver.php?m=videos&id=166840

s

HUMOR Por Miguel Camporro




